



Beim Schülerwettbewerb zur politischen Bildung 2013 wurden im Februar 2014 die Preise verliehen und die Theresienschule gewann gleich doppelt. Der Wahlpflichtkurs der Klasse 8c, welcher sich mit dem Thema „Leben ohne Computer und Handy?!“ beschäftigt hatte, gewann einen 3. Preis in Höhe von 1.000,- Euro, und der Wahlpflichtkurs der Klasse 10c, der sich mit dem Thema „Achtung, Rechte Szene!“ befasst hatte, gewann einen Geldpreis in Höhe von 150,- Euro.

Die Lerngruppe aus der 10. Klasse gab ihr Preisgeld bei einem gemeinsamen Kinobesuch mit anschließendem Billardspiel aus und die SchülerInnen aus der 8. Klasse fuhren für ein Wochenende nach Peenemünde. Beiden Lerngruppen samt ihrem Lehrer Herrn Kühler möchten wir an dieser Stelle noch einmal ganz herzlich gratulieren!

